

VOCES DEL DIRECTOR

Escrito por Mouris Salloum George
Domingo, 26 de Febrero de 2012 12:22

VOCES DEL DIRECTOR MOURIS SALLOUM GEORGE

¡Alto! a la depredación neoliberal

LA DEPREDACIÓN neoliberal es el signo. Su fatídica consecuencia, es que estamos en el umbral de la hambruna generalizada. No destruye tanto el cambio climático o la falta de una cultura ambiental, como la insensibilidad gubernamental, que todo pretende resolverlo con *parlocracia*

en cada día conmemorativo de la agenda concebida para alertar sobre la devastación del planeta y, antes que asumir políticas públicas cautelares propias, espera ilusoriamente que las contaminantes potencias industrializadas paguen el costo de su desapego e irresponsabilidad.

